

**ANALISIS STRATEGI *BRANDING* DESA WISATA
DALAM PEMBERDAYAAN EKONOMI
MASYARAKAT (Studi Kasus Desa Wisata Loram Kulon
Kecamatan Jati Kabupaten Kudus)**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
dalam Ilmu Ekonomi Syariah**

**Oleh :
Faqih Mansyur Hidayat
NIM : 1520210231**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
2020**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM

Jl. Conge Ngembalrejo Po.Box 51 Kudus 59322 Telp. (0291)

432677, Faks 441613

Email: febiiainkudus@gmail.com Website :

www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Faqih Mansyur Hidayat
 NIM : 152021023
 Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
 Program Studi : Ekonomi Syariah
 Judul : Analisis Strategi *Branding* Desa Wisata
 Dalam Pemberdayaan Ekonomi
 Masyarakat (Studi Kasus Desa Wisata
 Loram Kulon Kecamatan Jati Kabupaten
 Kudus)

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 1 Agustus 2019 sampai 23 September 2020 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqasyah.

Kudus, 27 Agustus 2019

Pembimbing

Ita Rakhmawati, S. Pd., M. Si.,

NIP : 198604162024042016



KEMENTERIAN AGAMA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp
 (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama / NIM : Faqih Mansyur Hidayat / 1520210231
 Fakultas/ Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam / Ekonomi Syariah
 Judul Skripsi : Analisis Strategi Branding Destinasi Desa Wisata Dalam Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat (Studi Kasus Desa Wisata Loram Kulon, Kecamatan Jati Kudus.

Telah diajukan pada **13 Oktober 2020** dan dinyatakan **Lulus** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Supriyadi, S.H., M.H</u> NIP. 197210201999031001 Ketua/Penguji I	3 Oktober 2020	
<u>Karebet Gunawan, SE., MM</u> NIP. 197106252006041009 Penguji II	3 Oktober 2020	
<u>Suparwi, S. Pd. I., MM</u> NID. 198809031033042016 Sekretaris/Penguji III	3 Oktober 2020	
<u>Ita Rakhmawati, S.Pd., M.Si</u> NID. 198604182024042016 Dosen Pembimbing	3 Oktober 2020	
<u>Dr. Supriyadi, S.H., M.H</u> NIP. 197210201999031001 Dekan	3 Oktober 2020	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Faqih Mansyur Hidayat NIM 1520210231 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 27 September 2020
Yang Menyatakan,



Faqih Mansyur Hidayat
NIM 1520210231

MOTTO

-Kemajuan negara tidak hanya berada di tangan penduduk kota. Melainkan juga berada pada bahu rakyat desa-



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah rabbil 'alamin. Shalawat dan salam tetap terhaturkan kepada Baginda Nabi Muhammad SAW. Saya sebagai peneliti mempersembahkan skripsi ini kepada:

Orang tua saya, Ibu Suyanti dan Bapak Mulyono, yang telah sangat gigih dan ikhlas menghidupi anak-anaknya dengan keringat dan doa-doanya. Karya ini bukanlah balasan untuk ibu/bapak. Sebab karya ini sama sekali tidak ada apa-apanya dibanding perjuangan ibu/bapak. Karya ini hanyalah salah satu bukti formal pendidikan yang saya jalani. Tetapi, yang paling penting adalah pembuktian dari hasil pendidikan itu berupa tindakan nyata. Tidak hanya sekadar teori-teori.

Mbak-mbak saya, Mbak Mudrikah, Mbak Nining Alfiah, dan Mbak Naimatul Hidayah, yang selama ini dengan sangat sabar dan telaten mendidik saya. Saya sangat menyadari betapa keras kepala saya sampai saat ini. Namun, kalian tetap memahami mengapa saya masih keras kepala. Bukan karena angkuh, tapi karena memegang prinsip.

Keponakan saya Nilna Mazayatur Rif'ah, yang menjadi alasan saya untuk tetap bergerak tanpa gentar dalam situasi apapun. Yang menjadi alasan mengapa saya harus terus membuka jalan untuk kebaikan-kebaikan cita-citanya.

Teruntuk almarhum Pak lek saya, H. Suwanto. Sang Awan Putih yang selalu memberikan keteduhan pada setiap keadaan. Yang selalu menjadi penunjuk arah bagi saya untuk menggapai cita-cita. Yang selalu menjadi alasan untuk saya bangkit ketika terjatuh.

Kawan-kawan di Lembaga Pers Mahasiswa (LPM) Paradigma IAIN Kudus, terima kasih sudah menjadi rumah dan keluarga. Tidak hanya tentang kepenulisan dan dunia jurnalisme, saya mendapatkan pelajaran yang sangat besar, yaitu pelajaran tentang laku kehidupan. Mari terus berkarya dan bergerak!

Teruntuk keluarga kecilku, *Cah Koplo*, Titin Izzatul Muna, Rokhiyatin Umamah, Khoirun Nisail Ilma, dan M. Ali Fathurrohman, terima kasih sudah kebersamai perjalanan ini. Dan saya sangat berharap kita akan tetap bersama dalam perjalanan-perjalanan berikutnya.

Ibu Ita Rakhmawati, S. Pd., M. Si., terima kasih sudah dengan penuh kesabaran membimbing saya dari mulai penggarapan judul sampai penyelesaian skripsi. Saya hanya bisa berdoa semoga ibu tetap diberi kesehatan dan keberkahan hidup.

Untuk seluruh kawan-kawan di kelas ES-F angkatan 2015 dan kawan-kawan yang telah kebersamai perjalanan saya. Semoga kita mampu mengambil bagian dalam proses kemajuan peradaban kehidupan ini.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S/(s)	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S/(s)	ض	D/(d)	ن	N/n	...اِ	I/i
ج	J/j	ط	T/(t)	و	W/w	اِ..	U/u
ح	H/(h)	ظ	Z/(z)	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	A'/a'	ء akhir	A'/a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَتِي	falakty
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		أَلْ		Vokal Rangkap	
فَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qad/a>'	السَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t/ah	
جَمَالَ الدِّين	Jama>luddi>n	جَمَالَ الدِّين	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Warahmatullah Wabarakatuh

Puji syukur Alhamdulillah peneliti panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan Rahmat, Taufiq, dan HidayahNya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi dengan judul “Analisis Strategi *Branding* Desa Wisata Dalam Pemberdayaan Masyarakat Desa (Studi Kasus Desa Loram Kulon Kecamatan Jati Kabupaten Kudus”. Yang disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata I (satu) pada Ilmu Ekonomi Syariah di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Shalawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW beserta para sahabatnya yang telah membawa kita dari jurang kegelapan kepada zaman yang terang benderang dan juga yang senantiasa kita nantikan syafa’atnya di dunia dan di akhirat nanti.

Peneliti menyadari bahwa tanpa dukungan serta bantuan dari semua pihak, baik dari keluarga, teman dan yang lainnya penyusunan skripsi ini tidak dapat terselesaikan dengan baik, untuk itu dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M. Ag., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberi kesempatan kepada penulis untuk menimba ilmu di IAIN Kudus
2. Dr. Supriyadi, S.H., M.H., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus
3. Ita Rakhmawati, S. Pd., M. Si., sebagai pembimbing skripsi ini yang telah meluangkan waktu, mencurahkan pikiran, mengarahkan dan memberikan petunjuk dalam penulisan skripsi ini dengan penuh keikhlasan.
4. Para Dosen dan Staff di lingkungan IAIN Kudus yang telah membekali ilmu pengetahuan dan menyediakan fasilitas, sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
5. Keluarga, sahabat dan teman-temanku yang senantiasa mendukungku.

6. Semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Peneliti tentunya menyadari bahwa karya ini masih memiliki banyak kekurangan akan tetapi penulis sangat berharap semoga penelitian ini dapat memberikan manfaat kepada semua pihak, khususnya bagi penulis sendiri. Aamiin.

Wassalamualaikum Warahmatullah Wabarakatuh

Kudus, 29 September 2020

Peneliti



Faqih Mansyur Hidayat

NIM: 1520210231

